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Botucatu, 06 de abril de 2022.

Ilmos. Sres. Rose Ielo e Silvio

Vereadores da Câmara Municipal de Botucatu - SP

                                                                                    Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro  Eletricista,  vem,  perante  Vossas  Excelências,  em resposta  ao

Requerimento  nº124,  aprovado  na  Sessão  Ordinária  de  14/03/2021,  de

autoria dos nobres Vereadores  Rose Ielo e Silvio, através do qual solicitam:

“Providências quanto à iluminação pública no Jardim Ouro Verde”, dizer

o que segue:

Sobre  a  manutenção  da  iluminação
das vias, esta é de responsabilidade da CPFL, sendo assim, solicitamos a
esta concessionária que seja feito um levantamento no local para regulariza-
ção da situação. 

Quanto a postes sem iluminação, se-
rá feito um levantamento para entender a necessidade e conforme viabilidade
técnica e financeira, serão executadas as devidas providências.

    Aproveito a oportunidade para

apresentar protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico

Eng . Eletricista – Zeladoria Municipal

 


